

【編集発行】

熊本県天草市役所
総務部秘書課広報広聴係
〒863-8631 天草市東浜町8番1号
TEL 0969-23-1111
FAX 0969-22-7016
URL <http://www.city.amakusa.kumamoto.jp/>
E-mail hisyoka@city.amakusa.lg.jp



謹賀新年。年末にグラウンドゴルフを体験。ねらいを定めて打つものの…。隣チームの人が打つとホールポストに1打で入りホールインワン。そして次の人も。日ごろの練習の成果が現れている証拠。今年の抱負は「何事も一つ一つの積み重ね」。皆さんの抱負は？【空】

市内各所でイルミネーションなどが光り輝き、まちを美しく彩っています。私の場合、検査のため口からカメラ付きのイルミネーションを飲み込む始末。感動ではなく、苦痛に涙を流しながら内臓で光を堪能。ただ、何も異常がなく度数高めめの聖水で清めました。【凡】

新年おめでとうございます。昨年の世相を表す一字は「変」。私自身にとっても何だか「変」な1年でした。特に体調面で原因不明の高熱やギックリ腰になる始末。新年を迎えるたびに思うこと、それは「1年間無事に健康で過ごしたい」。皆さんも健康で良い1年を！【走】

丑年の今年、私の注目は何と言っても野球の国際大会「WBC」。日本が優勝した前回大会では、熱戦の連続に一喜一憂。先日発表された第1次候補選手には、米国と日本で大活躍中の選手がずらり。2連覇の期待大です。WBCは3月開催。「モ～、待てません」。【松】



レンズの奥に見える
宝島のキャンパス



“天草産のデコポン”収穫・出荷の最盛期

Vol.35
本町本

本市の代表的な特産品である“デコポン”。11月中旬から2月上旬にかけて、市内の各所で収穫作業が行われています。本渡地区の本町でハウスの加温栽培を手がけている倉田政幸さん(=写真)は、「今期のデコポンは玉太りが良く、糖度もまずまず」と笑顔で話していました。

デコポンは、ハウスの加温栽培、屋根掛けハウス栽培、露地栽培の順に収穫。東京や大阪などに出荷され、高値で取り引きされています。



「鬼塚古墳と出土遺物」(河浦町)

鬼塚古墳は、羊角湾に突き出た河浦町今富地区の鬼塚鼻にあります。昭和56年に旧河浦町教育委員会が発掘調査を実施し、天草では珍しい北部九州型の横穴式石室を持つ円墳であることや、築造年代が6世紀後半から7世紀始めごろであることなどが明らかになりました。

また、同古墳からは埴瓶さげべと呼ばれる水筒の形をした須恵器や、水晶製の切子玉など貴重な遺物が出土。「鬼塚古墳」と「出土遺物」は市文化財に指定しています。

出土した遺物は現在、天草コレジヨ館に展示しています。皆さん、ぜひご覧ください。



◀ 鬼塚古墳から出土した遺物の一部